Andalucía24Horas Página 1 de 1

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

Nueve programas de doctorado de la Universidad de Almería cuentan ya con una mención de calidad

Cuatro nuevos doctorados obtienen el reconocimiento de la ANECA y otros tantos lo renuevan

El Ministerio de Educación y Ciencia ha concedido la "Mención de Calidad" a nueve programas de doctorado de la UAL, después de un riguroso proceso de evaluación por parte de la ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación), en el que se han valorado aspectos como el historial investigador del profesorado participante, la coherencia de los contenidos a impartir y el rendimiento de los alumnos en ediciones anteriores de los programas galardonados.

En concreto, los Doctorados que han obtenido la Mención de Calidad para el próximo curso son: "Control de plaguicidas en alimentos y medio ambiente", "Agricultura intensiva en zonas semiáridas", "Matemáticas" y "Globalización, multiculturalismo y exclusión social: desarrollo, políticas sociales/trabajo social. Migraciones". Además han conseguido renovar la mención de la que ya disfrutaban en el curso anterior los programas: "Análisis funcional en contextos clínicos y de la salud", "Neurociencia cognitiva", "La política educativa en la sociedad neoliberal" y "Neurotoxicología y Psicofarmacología".

Además de estos nueve programas destacados, la oferta de Tercer Ciclo de la UAL se completa con otros treinta y ocho, cubriendo de forma amplia las ramas de Ciencias Experimentales, Enseñanzas Técnicas, Ciencias Sociales y Jurídicas, Humanidades y Ciencias de la Salud.

Los estudios de doctorado en la UAL se estructuran en dos cursos académicos, el primero de ellos dedicado a la realización de cursos y seminarios y el segundo consistente en la realización de un trabajo de investigación tutelado por un experto en la materia. La superación de estos dos cursos posibilita la obtención, después de una prueba ante tribunal, del "Diploma de Estudios Avanzados", título reconocido en todo el territorio nacional, y que habilita para la realización de una tesis doctoral.

Durante el mes de septiembre se podrá realizar la preinscripción en cualquiera de estos programas.

14/07/2005